



VANITY

4 Pièces

124 m²

Réf. 83459241

4 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur la prestigieuse Croisette, cet appartement offre une vue panoramique sur la mer Méditerranée. Les larges baies vitrées de l'appartement et sa terrasse de 230 m2 vous permettent de profiter pleinement de la vue et d'une exposition dominante incomparable. Ce bien d'exception se trouve en dernier étage d'une copropriété de haut standing, considérée comme l'une des plus belles de Cannes. La copropriété est dotée d'un grand espace vert pour un accueil privilégié. Un ascenseur privé, vous emmènera directement à l'intérieur de cet appartement d'environ 125m². Il se compose d'un double ...

Located on the prestigious Croisette, this apartment offers panoramic views of the Mediterranean Sea. The apartment's large bay windows and 230 m2 terrace let you take full advantage of the view and incomparable exposure. This exceptional property is located on the top floor of a luxury condominium considered to be one of the finest in Cannes. The condominium features a large green space for a privileged welcome. A private elevator will take you directly to the interior of this 125m² apartment. It comprises a double living room of 46m², a fully equipped kitchen with quality materials, a master ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 Bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

